

Comienza deportación de refugiados desde Grecia hasta Turquía



Atenas, 4 abril (RHC) La Unión Europea realizó las primeras 500 entregas de refugiados y migrantes a Turquía, con el traslado de más de doscientas personas desde las islas de Lesbos y Quíos al puerto turco de Dikili.

De acuerdo con las autoridades griegas ninguno de los deportados eran solicitantes de asilo y la mayor parte de ellos procedían de Pakistán y Afganistán.

Sin embargo, mientras ese traslado se llevaba a cabo, nuevas embarcaciones con más de 160 desplazados llegaban a las islas griegas en las últimas 24 horas, lo que contribuye al aumento del número de refugiados y migrantes recluidos en ese país europeo.

Un portavoz del gobierno de la ciudad turística Dikili, ubicada en la occidental provincia de Esmirna, con costas en el mar Egeo, expresó la preocupación de las autoridades ante las manifestaciones contra la creación en ese lugar de un campamento para acoger a miles de personas en condiciones deplorables.

En las primeras horas de este lunes llegaron a Dikili tres embarcaciones con 202 migrantes y refugiados, en su mayoría sirios, iraquíes, afganos, así como de otras nacionalidades, pero el número se incrementará gradualmente y tan solo en esta primera jornada deben arribar unos 500, precisó la fuente.

Se trata del primer envío desde Grecia en cumplimiento del reciente acuerdo firmado entre la UE y Turquía, el cual establece la devolución al país euroasiático de los llegados irregularmente a las costas helenas a partir del 20 de marzo último.

Los habitantes de Dikili denuncian que la aglomeración de los migrantes y refugiados en las improvisadas instalaciones habilitadas en la pequeña demarcación turística atenta contra la seguridad y los derechos de esas personas así como afecta la paz, el orden y la actividad económica de esa comunidad.

Ante las denuncias, el gobierno turco aseguró que el centro de acogida en ese lugar tendrá un carácter temporal, mientras se crean condiciones para enviar a los procedentes de Siria hacia campos de refugiados ubicados en Osmaniye, cerca de la frontera con ese país.

Los migrantes de otras nacionalidades serán reubicados, en su mayoría, en un campamento localizado cerca de la oriental ciudad de Kirklareli, próxima a Bulgaria, de donde serán repatriados gradualmente hacia sus países de origen.

Más de cuatro mil personas se encuentran detenidas en diversos puntos de varias islas griegas, en espera de su reenvío hacia Turquía como consecuencia del pacto migratorio firmado a mediados de marzo en Bruselas, el cual viola los derechos humanos de los refugiados, según denuncian organismos internacionales.

Peter Sutherland, representante especial para Migración Internacional y Desarrollo del Secretario General de la ONU, expresó el fin de semana preocupación ante el envío en masa hacia territorio turco de esas personas, en su mayoría víctimas del conflicto en Siria, lo cual constituye una violación de leyes internacionales, según denunció.

Sutherland demandó que se garantice la protección de los derechos de los migrantes y refugiados e hizo referencia a denuncias de que Ankara planifica enviar hacia Siria a los nacionales de ese país en conflicto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89428-comienza-deportacion-de-refugiados-desde-grecia-hasta-turquia>



Radio Habana Cuba